

---

# Quejas más frecuentes de los padres con hijos adolescentes

Autor Nanda Reyes

Estimado padre con un incomunicado hijo adolescente. Lo primero es pedirte un poco de tranquilidad. Si te vale de consuelo, no eres el único que sufre problemas de comunicación con su hijo o hija adolescente. Al llegar la adolescencia son muy frecuentes las quejas de los padres acerca de las dificultades para hablar y entender con los hijos.

Por eso hacemos un compendio de las frases más frecuentes que dicen o piensan los padres de sus hijos adolescentes. Si conoces las quejas más frecuente de los padres, sabrás que no eres el único con problemas, y que no has cometido errores muy graves en la educación de tu hijo. Y entenderás que la adolescencia es una etapa que ya pasará.

Quejas más frecuentes de los padres con hijos adolescentes

Mi hijo solo hace caso a sus amigos.

No entiende la palabra NO.

Cree que siempre le estoy criticando.

Solo él tiene razón.

Tiene que decir la última palabra,

Pasa de todo.

Es un hipócrita.

Todo lo discute.

Explota a la menor sugerencia.

Ignoro por completo lo que piensa.